



Wird aus der Gleueler Wiese eine künstliche Sportanlage?



Quelle: Stadt Köln

Sie können in der Offenlage aktiv dagegen protestieren!

Informationsveranstaltung am Mi 26. Juni 2019

19.00 Uhr Aula des Schillergymnasiums

Nikolausstraße 55 in Köln Sülz (bitte zu Fuß, mit dem Rad oder mit der Linie 9 kommen)

Fachleute werden Ihnen erklären, was bei der Offenlage wichtig ist und warum die Erweiterung des FC Sportparks in die Gleueler Wiesen des Äußeren Grüngürtels so problematisch ist.

Es laden ein Roland Schüler, stellv. Bezirksbürgermeister Köln Lindenthal und die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im Stadtbezirk Lindenthal

Verantwortlich und Kontakt: Roland Schüler, bv3@gruenekoeln.de